

Beschluss

13. Dezember 2023

1 von 1

Platz der Kinderrechte

Der Ortsbeirat fasst nach kurzer Beratung folgenden Beschluss:

„Der Ortsbeirat Mitte spricht sich gegen einen Platz der Kinderrechte im Stadtteil Mitte aus, da es leider, aus Sicht des Ortsbeirates, keinen geeigneten Standort im Stadtteil gibt. Der Ortsbeirat Mitte würde sich freuen, wenn ein anderer Stadtteil einen geeigneten Standort finden würde.“

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Dr. Bettina Dodenhöft
Stellvertretende Ortsvorsteherin

Miriam Winklhöfer
Schriftführerin